
JRCA 2019 年 第 1 回理事会 議事録 

 

 

2019年 4月 17日（水）／アカデミー文京学習室 18：00より～ 

 

 

１：３月の収支報告について 

 ・斉藤監査より年間の監査を受けているため、これをもって代用とする。 

 

２：役員人事について 

 ・会長および副会長の改選。 

 ・会長推薦、ならびに理事の承認を持って、2019年度より、これまで 

副会長職を務めてきた新井敏弘理事が会長に就任することととなった。 

  なお、これまで会長職を務めてきた長瀬努理事は副会長職に就くこと 

  となった。 

 

３：総会に向けて 

 ・総会議案の確認。 

 

４：賛助協賛金について 

・前回理事会で説明のあったデンソーコミュニケーションズへの協力と 

賛助協賛金をどういった形で受けるかを協議中。 

画像の提供、ならびにサイト内容の校正などを行う予定。 

 

５：全日本ラリー第３戦唐津の報告 

・競艇場 SSのパイロンタッチ時のペナルティなど不明瞭なルールが多 

かった。 

・SSストップでタイムボードが無かった。 

・全体マップの SSで 2か所ほど間違いがあった。 

・サービスパーク自体は広かったが、割り振られたサービスペースが 

狭かった。 

・唐津神社でのスタートを観ようとすると、メディアもギャラリーも 

SSでの撮影や観戦ができない。 

・00カーの後にコース内に入りカメラを設置していたメディアがいた。 

・メディアポイントに行ったら現地のオフィシャルに『ここはメディア 



ポイントじゃない』と言われた。メディア担当と現場のオフィシャルで 

意思の疎通がとれていないことが多いように感じる。 

 

８：その他 

・JRCAビデオの今後の運営が厳しい。 

 ビデオ用協賛スポンサーを募るのはどうか？という案があがり、スポ 

ンサーロゴの表示、5秒ほどに広告を入れる等は可能なため、今後の 

導入を検討していく。 

 

９：次回理事会の予定 

 ・６月のモントレー後辺りでスケジュールを調整して行う予定。 

 


